
 

 

Protokoll der Sitzung des 
Studierendenparlaments 

 

Datum: 13.10.2021  Beginn: 19:40 Uhr  Ende: 22:31 Uhr  

Mitglieder: Timo Kakies, Niklas Deckmann, Anna Thaleiser, Danae Meyer, Enya Fintzen, Friederike 

Schüler, Iemkje Elgersma, Jule-Marie Goetzke, Julia Münster, Merle Brandt, Valentin Hagen, Marie-

Louise Mahlstedt, Svea-Adina Schönbeck, Lea Schröder, Berenike Schütze 

Entschuldigte Mitglieder: Jann-Hendrik Storm 

AstA Vorstand: Ruben Baufeld, Lara Antonia Schmetzer (online zugeschaltet) 

Gäste: Maximilian Girnus, Christian Dörste, Mats Arp, Torge Gelard, Sven Leuschner 

 

1. Begrüßung und Beschlussfähigkeit 

Timo Kakies begrüßt um 19:40 Uhr die Mitglieder des Studierendenparlaments, den AstA Vorstand 

sowie die Gäste. Mit 17 Mitgliedern ist das Studierendenparlament beschlussfähig. Lara Antonia 

Schmetzer ist online via Zoom zugeschaltet. Als neue Mitglieder im StuPa begrüßt Timo Kakies 

Marie-Louise Mahlstedt, Svea-Adina Schönbeck und Lea Schröder.  

2. Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird mit dem TOP „Beratung und Beschlussfassung zum AstA Nachtragsaushalt“ 

ergänzt. Mit dieser Änderung wird die Tagesordnung mit 17 Stimmen einstimmig angenommen.  

Es wird kurz beraten, ob das StuPa jetzt nach der alten oder neuen Satzung arbeitet. Die neuen 

Satzungen sind beschlossen und auf der Homepage veröffentlicht. Allerdings sind die Satzungen 

noch nicht auf dem Nachrichtenblatt erschienen. Nach kurzer Beratung entscheidet sich das StuPa 

mit 14 Ja und 3 Enthaltungen einstimmig dazu nach den neuen Satzungen zu verfahren. Die 

Konsequenz ist, dass die AstA Vorstandsmitglieder das Stimmrecht verlieren. Daher sind nach 

dieser Abstimmung nur noch die 15 Mitglieder des Studierendenparlaments stimmenberechtigt.  

Der Schriftführer berichtet über eigene Fehler bei der Protokollerstellung im Juli 2021, weshalb die 

Abstimmung aus der Sitzung vom 14.07.2021 wiederholt werden müssen. Niklas Deckmann 

entschuldigt sich in der Sitzung.  

Wiederholung der Entscheidung zum TOP 6 „Entlassung scheidender AStA-Vorstands 

Mitglieder/Mitgliederinnen“: 13 Ja, 2 Enthaltungen 

 Damit ist Insa Trede vorbehaltlich aus dem Amt des Asta-Vorstands entlassen und wird nach 

den BDO Berichten 2020 – 2021 entlastet.  

 

3. Entlassung und Entlastung einzelner Referatsleitungen 

Silke van Rahden und Maja Steinmatz scheiden aus dem Amt der Referatsleitungen Finanzen aus. 

Es gibt von den Mitgliedern des Studierendenparlaments einen großen Applaus. Mit 14 Ja und 1 

Enthaltung erfolgt die Entlassung und Entlastung der beiden Personen. 



 

 

4. Neu-Benennung einzelner Referatsleitungen 

Im Referats Sport und Referat TAG erfolgt eine Neubenennung bei den Referatsleitungen. Mats 

Arp stellt sich als neuen Referatsleiter Sport und Kim-Cathrin Steffen als Referatsleiterin TAG vor. 

Mit 14 Ja und 1Enthaltung werden beide Personen einstimmig in die Referatsleiterposition 

benannt.  

5. AStA Semester Beitrag 

Ruben Baufeld führt in das Thema AstA Semesterbeitrag ein. Aktuell liegt der Semesterbeitrag 

für den AstA pro Studierenden bei 12,00 €. Aktuell gibt es die Möglichkeit den Beitrag für das 

Sommersemester 2022 zu verändern. Ruben Baufeld plädiert dafür den Beitrag zu belassen. Es 

beteiligen sich mehrere Mitglieder an der Diskussion.  

Der Vorschlag ist, dass der Semesterbeitrag unverändert bleibt. Für diesen Vorschlag stimmen 14 

Mitglieder. 1 Person enthält sich der Stimme.  

6. Beratung und Beschlussfassung zum AstA Nachtragshaushalt 

Ruben Baufeld erläutert folgende Änderungen: 

- Zuschuss der FH für die Ersti-Rallye  1000 € (vorher: 800 €) 

o Das Geld ist noch nicht da, aber es wurde versprochen.  

- Ausgaben für den Einkauf von Merchandise 6800 € (vorher 6000 €) 

o Erhöhung um 800 €, um den Bestand kurzfristig im Büro zu erhöhen.  

- Ausgaben für den Steuerberater   2300 € (vorher 1800 €) 

o Erhöhung um 500 €, da es bzgl. des BDO Berichts mehr Absprache benötigt  

- FuK Referat, HoPo Referat, PR, Nachhaltigkeit, TAG, WEST, Vorstand und Technik bleiben 

unverändert  

- Ausgaben für Equipment im Sportbereich 1500 € (vorher 900 €) 

o Erhöhung um 600 €, da das Equipment sehr lange nicht mehr genutzt wurde.  

- Ausgaben für die Verpflegung im StuPa  350 € (vorher 250 €) 

Abstimmung über den Nachtragshaushalt: 10 Ja, 5 Enthaltungen => einstimmig angenommen  

7. Bericht des AStA – Vorstand 

- Ruben: 

o Nachhaltigkeit: neue Mitglieder, sortieren sich neu, Fahrradreparaturstation steht im 

Raum, ist noch aktuell, Mitglieder im Referat sind motiviert, Nachhaltigkeitstag soll 

es geben (Post und Infos folgen ); Wasserspender – das Thema muss noch angepackt 

werden, aber noch stehen andere Themen auf der Agenda  

o Ausland: Arbeit um die internationalen Studierenden hat sich verändert, China usw., 

Personelle Veränderungen an der Hochschule, Pastor ist weg, Erwartungen der 

Hochschule an das Referat war sehr hoch 

o HoPo: Diskussion zur Bundestagswahl fand nicht statt, Max ist neuer stellv. Sprecher 

der LandesAsten Konferenz, Veränderungen in der Referatsleitung angekündigt  

o WEST: WEST Blog ist geplant, Print Medium soll der Vergangenheit angehören, sehr 

motivierte Mitglieder, In der Ersti Woche fast jeden Tag einen neuen Blogartikel 

(Link: https://west-campusblog.webflow.io/)  

o Finanzen: Referat muss beim Bericht an die BDO nacharbeiten, Exel Tabelle wurde 

für die Buchungen genutzt, Jahr 2020 wird mit dem Steuerberater in ein richtiges 

Buchungsprogram gepackt; Grundlagen für das Jahr 2021 werden gelegt; Wir warten 

noch auf die Zahlungen vom Studentenwerk  



 

 

o Technik: brauchen dringend Leute, ansonsten sieht das Referat sehr blank aus 

o Allgemein: brauchen dringend neue Mitglieder; dieses Jahr waren die 

Rückmeldungen noch nicht so hoch; zukünftig ein Asta/StuPa Moodle Kurs – soll in 

den nächsten Wochen in Gang gebracht werden; Sport soll auch über Moodle laufen 

und nicht mehr über Facebook; Zielmarke: 01.11.2021; Heute war noch die Sitzung 

des Krisenstabs; 3 G Regeln sollen aus Sicht der Studierenden klar kommuniziert 

werden; November: Senat und Konvent  

Am Donnerstag, 21.10.2021 findet um 19:15 Uhr die AstA/StuPa Vorstellung statt. Friederike Schüler, 

Niklas Deckmann, Timo Kakies und Valentin Hagen vertreten dabei das StuPa.  

Toni: 

o FuK: Partys gehen wieder los, alle weiteren Party werden geplant, Oktoberfest, Party 

im Stadttheater, Halloweenparty im Westcoast, Winterball, evtl. Bar Hopping und 

Beer Pong werden auch angedacht 

o PR: wird von TAG und West viel übernommen, wird gerade wieder ein wenig 

ausgebaut, am Freitag wird gequatscht, um das Referat wieder aufzubauen 

o Sport: geht wieder los, Hallenzeiten & Miete, neue Spartenleiter, hat gut 

funktioniert, neues Equipment, evtl. weitere Sparten 

o Büro: läuft, suchen neue Mitglieder, nächste Woche Donnerstag AstA 

Kennlerntreffen mit Freibier, Verkauf geht wieder los 

o TAG. Läuft sehr gut, es wird sehr gute Arbeit geleistet, treffen sich wöchentlich 

 

8. Bericht StuPa Präsidium 

Timo Kakies berichtet von einer E – Mail einer Studierenden, die noch nicht geimpft ist und sich 

diskriminiert fühlt wegen den Tests. Es folgt eine Diskussion zu dem Umgang an der Hochschule 

und den Richtlinien. Ein Fazit ist, dass die klare Richtlinie zur 3G Kontrolle fehlt und ein Problem 

aktuell ist, dass eine hybride Lösung fehlt bzw. vom Präsidium der Hochschule größtenteils 

abgelehnt wird. Eine große Diskussion im Krisenstab war, ob man evtl. Bändchen für Geimpfte und 

Genesene einführt.  Nächste Corona Verordnung gilt erstmal bis zum 14.11.2021 -> Wie 3G dann 

aussieht? Weiß keiner. Es gibt noch Personen, die Angst vor Corona haben. Dies muss nach Ansicht 

des Studierendenparlaments auch berücksichtigt werden. Von einzelnen Personen wird auch 

gewarnt eine bundespolitische Diskussion an der Hochschule zu führen. Für Ungeimpfte wäre ein 

Selbsttests vor Ort bei der 3G Kontrolle anzubieten. 1 Person muss es kontrollieren und dann Zettel 

für den gesamten Tag ausfüllen. Der Dekan im FB Technik hat sich dafür bereit erklärt. Die 

Diskussionen laufen gerade. Man kann nochmal in den Dialog in die Hochschule gehen.  

9. AStA – Vorstandswahlen 

In 5 Wochen ist die Vorstandswahl: 17.11.2021 um 19:30 Uhr 

Die Werbung erfolgt über die die Kanäle und Seiten vom Asta und StuPa sowie dem Asta 

Verteiler. Vorschläge und Kandidaturen müssen 1 Woche vorher beim Präsidenten eingereicht 

werden.  

Abstimmung: 14 Ja, 1 Enthaltung => einstimmig angenommen 

 

 

 



 

 

10. StuPa-Wahlen 2021 

Für die StuPa Wahlen werden 4 Personen für die Wahlkommission, 3 Personen für die 

Wahlprüfungskommission sowie ein 1 Wahlleiter benötigt.  

Als Wahltag wird Montag, der 17.01.2022 vorgeschlagen. Am 17.11.2021 soll in der StuPa Sitzung 

der Termin für die Wahl festgelegt werden und die Wahlorgane sollen ebenfalls bestimmt werden. 

Bisher haben sich folgende Namen bereit erklärt mitzuwirken: Berenike Schütze, Jule-Marie 

Goetzke, Max Girnus, Niklas Deckmann und Christian Dörste. 

Der Plan wird mit 15 Stimmen einstimmig angenommen. Damit werden in der nächsten Sitzung 

die Gremien gewählt und der Termin für die Wahl offiziell bestimmt.  

11. Verschiedenes 

Es soll noch eine Sitzung zwischen StuPa Präsidium, AstA Vorstand und FH Präsidium geben.  

Die nächste StuPa Sitzung ist am 17.11.2021 um 19:30 Uhr.  

 

    

Präsident Timo Kakies   Schriftführer Niklas Deckmann 

 

 

 

 

 


